



(城山公園から望む鳥羽湾)

実績と実力で勝負!! 鳥羽の輝きを創ります!

何と言つても経済
が第一!!

ふるさと納税で 自主財源を確保

- ①何と言つても経済が第一!! 観光業、飲食店、水産業の地場産業を振興します。
- ②直近の課題の入手不足に対するため、「おでつたび」や「タイミング」等の活用を進めます。

高校生議会で 若者の声を市政に

急ぎれば花開く 世古やすひで取り組みごとき

これまで一般質問や委員会質疑などで取り組んできました。その一部をあげました。

①伊勢・二見・鳥羽ライン早期無料化の提案と実現

鳥羽市の負担金はありました。令和5年度で負担金の支払いは終了します。

鳥羽市民の伊勢市方面への通院、通学、通勤、買い物の利便性が格段に向上了しました。また観光客や市内の事業所の物流にも利便性が増大しました。

②鳥羽市水産研究所を、坂手から現在の小浜へ移転。現在は海のシリコンバーの中心施設となっています。

③旧国崎小学校跡地に介護施設の誘致および旧相差保育所を高台移転し有効活用に囲げました。

統合に伴い空いた旧国崎小学校校舎の1階に介護福祉施設を説明 2013年5月23日。

2階に海拔が低く津波の危険性があるために旧相差保育所を高台移転。

移転に伴い園児送迎道路である、国崎バス停から保育所駐車場までの県道を拡幅するための環境工事等の実施。

④パールロード県道今浦地区から鳥羽方面の海苔前から道路拡幅工事が進められています。

今後どの事業を市民にとって最優先に取り組むべきか、

上のため、パールビルの再活用に取り組みます。

場再生のため、調査研究を進めます。

10鳥羽市の玄関口の魅力向上のため、パールビルの再活用に取り組みます。

これまで世古やすひでへのこの温まるご声援に深く感謝申し上げます。

「念すれば、花開く」という言葉は、熊本県出身の詩人、坂村真民という人の言葉です。「これは、ただ念じていれば、夢がかなう」という意味ではありません。

何事も一生懸命に祈るよう努力をして実践すれば、必ずから道は開ける。夢や目標がかなう、という意味です。今後市民の願いを念じて花が開くよう実践していく必要があります。引き続きご支援をお願いいたします。

内閣府政務官
鈴木英敬衆議院議員と
懇談しました

1月30日(月)内閣官房デジタル田園都市国家構想実現会議事務局 内閣府地方創生推進事務局
「企業版ふるさと納税について」視察
1月31日(火)神奈川県箱根町
「ふるさと納税について・ふるさと納税自動販売機について」視察しました。



後援会の討論資料です